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Bonjour, toujours sur les à chicha. Pourquoi tous les bars à chicha de Lille sont toujours en activité et rien n'est prévu
pour que cela change ?

Réponse :

Ces établissements sont toujours en activité parce que

•  soit ils se sont mis en conformité avec la loi
•  soit personne ne s'en est plaint aux policiers chargés du constat et des sanctions éventuelles. Et les agents

chargés du contrôle n'ont pas jugé utile d'exercer spontanément leur mission.
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